
             Antrag vom Oktober 2020 

Vorstellung Digitaler Zwilling im UA        

Antrag 

Der BA Berg am Laim bittet die Verwaltung der Landeshauptstadt München den „Dig-
italen Zwilling“ im UA Städtebauliche Entwicklung im BA 14 vorzustellen. 

Begründung 

Beobachtungen im Strassenverkehr ( Radweg saniert, zwei Wochen später wg. Ka-
belarbeiten wieder aufgefräst und geflickt) sowie bei Gesprächen mit städtischen Ak-
teuren entstand der Eindruck, dass der Vernetzungsgrad einzelner städtischer Ak-
teure nicht sonderlich ausgeprägt ist und dass Daten die von diesen generiert wer-
den meist auf Ihren „Abteilungsinseln“ vor Ort verkümmern. Da der BA14 vielleicht an 
der einen oder anderen Stelle als „Brückenbauer“ zwischen den „Inseln“ einspringen 
kann wäre ein Überblick über die Stand der Vernetzung zwischen den einzelnen Ak-
teuren sowie die weiteren Bestrebungen, sowie weiterhin ein Einblick in die Daten-
bereitstellung und Datenaufbereitung hilfreich.
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